

CorrillosR > Blog > Capitales > **Ecopetrol** y la Alcaldía entregan nueva cancha polideportiva en corregimiento El Centro

● CAPITALES

## Ecopetrol y la Alcaldía entregan nueva cancha polideportiva en corregimiento El Centro

El nuevo escenario, en la vereda Los Laureles, está diseñado para practicar microfútbol, baloncesto, voleibol y realizar diversos eventos culturales.



CORRILLOS | 🕒 hace 7 horas  
Última actualización: 2024/12/18 at 12:33 PM

🔗 Compartir | f | t | v | i | ...



Foto: Prensa y Comunicaciones / **Ecopetrol** / La inversión supera los \$5 mil millones.

COMPARTIR

- f
- t
- v
- i
- ...

**Ecopetrol** y el Distrito de Barrancabermeja entregaron una nueva cancha polideportiva cubierta en la vereda Los Laureles, del corregimiento El Centro. Este proyecto representa un significativo aporte al bienestar y desarrollo de las comunidades rurales.

La obra tuvo un costo de \$5.004 millones, de los cuales **Ecopetrol** aportó \$4.226 millones y el municipio de Barrancabermeja los \$778 millones restantes.

Se construyó una cancha múltiple con gradería, cubierta en estructura metálica, cerramiento perimetral, baños, camerinos y silletería interior, además cuenta con urbanismo y mobiliario exterior. Fueron 1.400 metros cuadrados construidos y adecuados.



Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales

f Facebook	t Twitter
i Instagram	v Youtube
i Tiktok	

Noticias populares



### Barrancabermeja da un espaldarazo a los comerciantes del mercado pesquero

Por CORRILLOS | 🕒 hace 10 minutos

- + MinAgricultura en jornada de diálogo en Santander con cacaoeros e industria para fortalecer el sector
- + Alcaldía y **Ecopetrol** entregaron nuevo coliseo para la Vereda Laureles
- + Recomendaciones de Movistar para disfrutar de una Navidad cibersegura
- + Psicología del inversor: ¿Cómo las emociones influyen en...



— Foto: Prensa y Comunicaciones / [Ecopetrol](#) /

La polideportiva cubierta se entregó este miércoles 18 de diciembre para el disfrute de aproximadamente 2.848 habitantes de la vereda Los Laureles y sectores circunvecinos. El nuevo escenario está diseñado para la práctica de diversas disciplinas deportivas como el microfútbol, baloncesto, voleibol y la realización de otros eventos culturales y comunitario.

Sandra Lucía Rodríguez Rojas, vicepresidente Corporativa de Transformación Territorial y HSE de [Ecopetrol](#), destacó la conexión entre energía y progreso que realiza la Compañía “para la transformación de los territorios y la mejora en la calidad de vida nuestros vecinos. Destacamos nuestra apuesta para contribuir a la educación y el deporte, con mejores infraestructuras comunitarias y públicas”.

### Más de \$33.800 millones invertidos este año en el Magdalena Medio

Durante el año 2024, [Ecopetrol](#) ha invertido en programas sociales más de \$33.800 millones en el Magdalena Medio, con el objetivo de dinamizar la economía y mejorar el acceso a servicios públicos y de salud, beneficiando a cerca de 272 mil habitantes. El 55% de la inversión se destinó a infraestructura pública comunitaria con \$18.700 millones.



— Foto: Prensa y Comunicaciones / [Ecopetrol](#) /

Para el año 2025, [Ecopetrol](#) proyecta inversiones por \$92.100 millones en el Magdalena Medio, principalmente en proyectos de infraestructura pública comunitaria. De estas inversiones, \$50.600 millones se invertirán en el departamento de Santander, de los cuales \$39.400 millones se destinarán a Barrancabermeja.

[Ecopetrol](#) genera prosperidad territorial con obras que contribuyen al desarrollo sostenible y paz en el Magdalena Medio.

### You Might Also Like

- + Barrancabermeja da un espaldarazo a los comerciantes del mercado pesquero
- + Alcaldía y [Ecopetrol](#) entregaron nuevo coliseo para la Vereda Laureles
- + Segunda mejor calificación a [Ecopetrol](#) del Índice de Sostenibilidad Dow Jones
- + Elección del Personero en San Calixto pone en líos al presidente del Concejo 2019
- + [Ecopetrol](#) anunció cambios para la alta administración. ¿Quiénes llegan?

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Atención a comercialización de productos cárnicos en la vía pública

PRÓXIMO ARTÍCULO

Denuncia ciudadana permitió incautación de pólvora en Girón



## Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

# Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en nuestras redes sociales

